

広報

にいわつ

1998年6月1日 No.848



ひまわりの咲くフラワーロード（平成9年）

《今号の主な献立》

- ・市民意識調査の結果(2)~(5)
- ・とっぱづか金曜日・200回突破(6)
- ・カメラスケッチ(7)
- ・水道水の水質検査結果公表等(8)~(9)

5月17日、フラワーロード（国道403号線の新津市内約7km）に、ひまわりの種の植付けが行われました。

これは、8月1日から開催される第15回全国都市緑化にいがたフェアの新津会場に来るお客様を、ひまわりの花で歓迎しようというものです。当団は、市内外の個人と32団体合わせて約800名のボランティアが参加。当初の申込みを大きく上回る人数で、作業は30分ほどで完了しました。

参加者の一人は、「フラワーロード一面にひまわりが咲くと見事でしょうね。緑化フェアに来るお客さんはびっくりするんじゃないでしょうか。ここだけじゃなく、街中を花いっぱいにして歓迎したいですね」と話していました。

にいがた緑のものがたり'98
第15回全国都市緑化にいがたフェア 開催まであと61日

広報については資源保護のため再生紙を利用しています